

**Auszug:**

**Zu guter Letzt: Der unbemerkte Ausrutscher des Herrn Steinmeier beim TV-Duett mit Merkel**

Haben Sie's auch gehört? Steinmeier ließ eine Bemerkung fallen, die peinlich für Merkel hätte ausgehen können, wenn - ja wenn! - die Moderatoren des Duetts da einmal nachgehakt hätten. **CDU und FDP haben nach Aussage von Steinmeier zusammen 3 Millionen Euro Spendengelder aus dem Bankensektor erhalten!** Die SPD hingegen, so bedauerte Steinmeier, käme da nur auf 200.000 Euro.

Wäre es nicht interessant zu erfahren, für welche Gegenleistung dieses Geld gedacht ist? Diese Zahl - 3.000.000. Euro führt schließlich zu einer wichtigen Frage: Wer regiert eigentlich unser Land?

Solange mächtige Interessengruppen im Verborgenen politische Entscheidungen nach ihrem Gutdünken beeinflussen, können wir lange darauf warten, dass einer die Hand hebt und sagt: "Übrigens, da gibt es etwas, das wir bislang übersehen haben".